

# Educación, siempre es la respuesta

Señor Director:

Esta semana, junto al Directorio de SNA Educa, visité dos establecimientos educacionales en lo más norte de nuestro país; el Liceo Bicentenario Minero S.S. Juan Pablo II en Alto Hospicio y el Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado Cruchaga en Pica.

Qué alegría ver a jóvenes educarse y tener la posibilidad de ser partícipes de la música, la danza y el deporte, preparándose profesionalmente para afrontar desafíos de la minería y la agricultura. Mientras que a solo unas cuadras de distancia la delincuencia y el

narcotráfico se propagan como maleza.

Verdaderos oasis, entregando excelente educación técnico-profesional, sumamente necesaria para el desarrollo del país, y de la que yo también fui parte.

El futuro de la educación chilena está en este tipo de alianzas público-privadas, como lo que vi entre la Fundación Collahuasi, Servicios Locales (Alto Hospicio), municipalidades (Pica) y SNA Educa. Todos han apostado y se han puesto la camiseta por hacer un cambio positivo en la educación de nuestro país.

**ANTONIO WALKER PRIETO**

Presidente SNA